

けやき通信

【第68号】平成24年3月22日(木)
行方市立 小貫小学校

いよいよ最後になりました。

今年度、多方面にわたりお世話になりました。お陰様でどうか、卒業生を旅立たせ、在校生を武田小学校へ引き継ぐことができそうです。ご理解ご協力誠にありがとうございました。



閉校式のご挨拶

(略して載せます。)

<ご参集へのお礼>

ここに小貫小学校が134年の幕を閉じますこと、寂しい思いです。

小貫小学校は、今日までに多くの優秀な人材を輩出してきました。今年の卒業生を含め、その数は2,981名に上ります。

施設面の変遷にも大きいものがあり、学校敷地の拡張や校舎の増改築には、周辺の地域の方々のご理解やご協力そして何よりも熱意が、教育現場や行政の動きを盛り立ててきたように理解しています。平成11年に「ハッピールーム」が完成して、現在の姿が出来上がります。ケヤキを芯に据えたその全景は、小学校としてお手本のような美しいレイアウトで外部に自慢できるものでした。あらゆる面から見て地域と共に理想的な学校運営が成されてきた学校であると誇りに思います。

<今年1年の経過説明>

非常に短期間に検討・調整・決定が行われてきました。保護者の皆様や、地域の皆様の意見を十分吸い上げたり、周知したりという過程が不十分であったことは、お詫び申し上げます。それでも、比較的多くの方々から支持・支援され、どうかここまで進んできたように思っております。難しい舵取りをしてきた市当局の皆様にもご慰労申し上げます。

この1年間、北浦中学校で間借り生活を送ってきました。保護者や本校職員はもとより、市当局の皆さん北浦中学校の職員や生徒の皆さん、多くの方々のご理解と努力によって、本校の児童が平常に近い学習環境で1年間が過ごせたことを心からお礼申し上げます。

新しくなる武田小学校では、200名を超える児童数になり中規模校らしいエネルギーに溢れた学校になることでしょう。子ども達は多くの友達と協力し合い、競い合い、磨き合ってたくましくしなやかな成長をしていくことを思い描いています。

<閉校記念誌について・まとめ>

お知らせ

通学バスの停留箇所・時刻について(4月6日分)

朝登校時 浅野さん方 7:35 発 小学校下 7:45 発
下校時 小学校下 11:50 着 浅野さん方 11:55 着

春休み中の連絡先について

3月中は、現担任、小貫小学校へ

4月からは、武田小学校(35-2571)へお願いいたします。

「けやき通信」も本号で最終となります。ありがとうございました。